

## **LOCAL** | Economía-Empresas

Representantes del sector textil de Priego conocen la puesta en marcha del Plan CRECE de la Industria Textil, del Cuero y el Calzado.

Reunión con el sector del delegado de Política Industrial y Energía, Agustín López.

## Redacción

Miércoles 29 de marzo de 2023 - 17:18



El delegado territorial de Política Industrial y Energía, Agustín López, ha presentado hoy en Priego la puesta en marcha del Plan de Cadena de Valor CRECE Industria del sector textil, cuero y calzado. Se trata de un plan específico para esta actividad industrial en la que destaca la provincia de Córdoba en la línea Prendas de vestir de moda, que cuenta con fuerte arraigo en el municipio.

Para la presentación del plan, el delegado territorial se ha reunido con el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, y

representantes de las principales empresas del sector textil con larga tradición en el municipio con la finalidad de exponer las medidas concretas y los incentivos que ofrece este plan recién activado por la Junta de Andalucía.

El plan se dirige al fomento de las actividades industriales para la fabricación textil, zapatería o artículos y prendas de marroquinería, y persigue fortalecer las capacidades tecnológicas, logísticas y comerciales de esta industria andaluza buscando su diferenciación como región industrial de referencia y su crecimiento en solvencia, dimensión, calidad y valor para la sociedad.

Córdoba destaca en el contexto andaluz en el sector de prendas de vestir de moda, una línea de producción que en la actualidad sitúa a Andalucía para que lidere el ránking en venta de prendas de moda, ocupando el segundo puesto después de la comunidad de Madrid. En este sentido, el delegado ha resaltado el carácter estratégico de la actividad textil para la provincia y la importancia de fortalecer su estructura industrial, que emplea en esta provincia a más de 1.300 personas.

El plan contempla, según ha explicado López, "medidas concretas para dotar al sector de más capacidad de crecimiento de manera sólida y solvente". En total son 33 actuaciones que tiene como objetivo movilizar inversiones privadas por valor de 50 millones de euros con una aportación pública por parte de la Consejería de Política Industrial y Energía de 12 millones de euros".

El delegado ha informado que entre las actuaciones incluidas destaca el despliegue de incentivos para impulsar la renovación o modernización del parque de maquinaria e instalaciones, así como la búsqueda de sinergias y alianzas para impulsar la optimización de los procesos y la aplicación de las mejores tecnologías disponibles.

También se contemplan incentivos para promover la implantación de soluciones de digitalización y control de los procesos industriales a través de la implantación de plataformas digitales, impresión 3D y costura digital, entre otros. Se recogen asimismo iniciativas para promover nuevos modelos de negocio y actividades relacionadas con la economía circular y la recuperación de productos textiles que permitan reducir progresivamente el impacto medioambiental asociado.

Este plan se enmarca bajo el paraguas del plan CRECE Industria, que contempla el desarrollo de las principales cadenas de valor de bienes y servicios industriales en Andalucía, y se han diseñado de la mano de las ocho principales entidades sectoriales y han sido acordados con la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA) y los sindicatos UGT-A y CCOO-A, y busca, en definitiva, impulsar a las PYMES y al tejido productivo.